



LES

DÉBUTS ORATOIRES

DE MASSILLON

A LYON

D'APRÈS DES DOCUMENTS INÉDITS (*)

II

LE choix d'une modeste église de monastère, pour un service aussi solennel que celui de Mgr de Villeroy, célébré par les soins du prévôt des marchands et des échevins, ne nous étonnera pas.

Les Villeroy avaient établi le Carmel lyonnais, et la fondatrice, qui avait reçu et installé, à la fin de l'année 1616, la première prieure, la vénérable Mère Madeleine de Saint-Joseph et ses sept compagnes, était la mère même de l'archevêque, Jacqueline de Harlay de Sancy, la sœur de

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de mars 1886.